

Pressestelle, Donnerstag, 7. Mai 2009

---

## Mit der Drehleiter hoch hinaus!

Richtiges Verhalten an der Bushaltestelle, gefahrloses Ein- und Aussteigen und die wichtigsten Regeln im Bus - das alles stand im Mittelpunkt der Veranstaltung „Linienbus wird zum Klassenzimmer“ organisiert vom AK Sicherheit und Sauberkeit des Mühlheimer Präventionsrates unter der Federführung von Stadtrat Dieter Dickmann.

Schüler der Rote-Warte-Schule und der Goetheschule lernten eben dies. Vertreten waren der Mühlheimer Präventionsrat, die Freiwillige Feuerwehr Mühlheim und der Leiter der Verkehrsschule Offenbach, Manfred Lotz. Den Viertklässlern wurden die Symbole im Bus erläutert, was erlaubt und was in öffentlichen Verkehrsmitteln verboten ist.

Stadtbrandinspektor Heribert Hennig sensibilisierte die Kinder für den Umgang mit dem Feuerlöscher und erklärte, wie man sich generell bei einem Brand verhalten muss. Das Highlight bei den Veranstaltungen war ein kleines Feuer im Hof der Feuerwehr, das die Schüler unter Aufsicht der Mühlheimer Feuerwehr bekämpfen durfte sowie das Fahren mit der Drehleiter.